
Subject: Wie schnell und wie geäußert?
Posted by loydd on Wed, 15 Aug 2007 17:29:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wollte mal fragen, ob es hier im Forum einige Leute gibt, bei denen der HA recht schnell
vonstatten ging. Also so NW 2-3 innerhalb des 19-23 Lebensjahr.
Wie hat sich dies bei Euch geäußert. Wann habt ihr ann schließlich damit angefangen euren
HA zu behandeln und mit welchem Ergebnis?

Ich stelle mich nämlich gerade auf ne neue NW Stufe ein und hoffe mal dass es nicht zwei sein
werden 
Mein Friseur (ja der schon wieder) meinte neulich wieder, dass ich den Rest meiner GHE wohl
abschreiben könnte und sollte mir mal dann  die Haare noch ein Stück kürzer schneiden
lassen von ihm um sich schneller daran zu gewöhnen.
Habe die Haare jetzt auf 2,5cm und es sieht extremst scheiße aus.
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